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Entretien accordé par Mme Chantal Arens, première présidente de la Cour de cassation, pour L’OBS (16.09.20)

Dans un entretien à « l’Obs », la première présidente de la Cour de cassation s’alarme du fait que la justice ne soit plus un
pilier de la République, comme l’a encore démontré la crise sanitaire. Les politiques « courent d’une urgence à l’autre »,
sans vision globale, estime-t-elle.
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